

桜 風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ～100年分の伝統と希望を胸に～

「2学年修学旅行 ～奈良・京都・大阪～」

2学年が、12月4日（水）から7日（土）まで、3泊4日の行程で、関西方面に修学旅行に行きました。奈良東大寺大仏殿や大阪城天守閣の見学、USJ、京都自主研修を行いました。涌谷は、8世紀に日本で初めて金が採掘されたとされ、その金は奈良の大仏建立にも使われました。このことから、涌谷と奈良には深い歴史的なつながりがあります。奈良公園でシカとふれあひながら歴史に触れ、東大寺で仏教の文化を体感し、涌谷の金がどのように奈良時代の発展に寄与したかを考える機会となりました。



生徒の自主研修コメント：朝出発後、まずは世界遺産の二条城へ。大きくて広い城内とお庭の紅葉が印象的でした。🍁 その次は北野天満宮へ！学問の神様がいますところですよ。（受験生の私にはぴったり！）みんなで牛の像の頭をなでて来ました。🐮 次は金閣寺！まぶしいくらいの全面の金！どこから見ても金！今日の青空も相まってとてもきれいでした。！最後は、清水寺！チケットを買って清水の舞台を見てきました。念願のこの景色、感動です💧！お土産も買ってたくさん写真も撮れて、素敵な思い出になりました。

「わくや地域福祉フォーラム」 12月3日（火）涌谷町ゆうらいふ会場で開催された、涌谷町福祉協議会が主催する「わくや地域福祉フォーラム」に参加しました。フォーラムでは、持続可能な地域づくりをテーマに、住民同士が助け合う仕組みや取り組みについて話し合い、助け合いの輪を広げることが目的としています。1年生出姫愛さん、3年及川倅輔さん、今野涼太さんは、「学校と地域をつなぐボランティア～涌谷高校の取り組み～」という内容で活動事例発表を行いました。地元の課題や可能性について考え、自らの視点で提案や意見を発表することで、次世代の声を地域づくりに反映させる試みといえます。地域住民の意識向上やつながりの強化、また、若い世代が地域福祉に関わることで、持続可能なコミュニティ形成にも寄与すると考えられます。



読み聞かせボランティア

12月5日(木)、認定こども園こどもの丘において、本校3年生の須藤綾祐さん、勝又虹美さん、本間隼さんが、園児17名に対し読み聞かせや手遊びを行いました。生徒たちはそれぞれの個性を活かしながら活動に取り組み、生徒と子供達の双方が楽しんで参加している様子が見られました。この活動を通じて、生徒たちはコミュニケーション力や表現力を発揮し、園児たちにも良い刺激となったようです。



トンボ1129(イイフク)デザインコンクール 最優秀賞

11月29日(金)「第15回トンボ1129デザインコンクール」において、3年菅原華愛さんが、体育着デザイン部門で最優秀賞を受賞しました。このコンクールは、学校用制服や体育着の製作で知られるトンボ株式会社が主催するもので、学生やデザイナーがアイデアを競い合う場となっています。3年選択美術の授業課題としてデザイン・制作し応募しました。審査員からは、「大柄モチーフの花と大胆なカラー使いに惹かれた作品。バランスが取れているので完成度の高いデザインです。」と、コメントをいただきました。12月9日(月)宮城トンボ株式会社常務取締役の青江様が来校され、表彰式を行いました。



「墨づくり教室」

11月28日(木)本校で、書道Ⅰの授業時間に、奈良から錦光園7代目の長野 睦氏を講師に迎え、墨づくり体験を行いました。和墨は、油や赤松を燃やした煤(すす)と膠(にかわ)を原料として作ります。和墨の特質などを学んだ後に、木型ではなく、自分の手のひらで握って世界でただ一つの墨を作りました。生徒と共に、一般の参加者11名も体験しました。80代の一般参加者からは、「はじめての新鮮な体験で、長生きできそう!」と喜びの感想をいただきました。



涌谷高校の職員玄関に、ポインセチアが飾られ、12月の季節感を感じさせる光景が広がっています。この美しい花は、岡本病院様から贈られたもので、地域との温かなつながりを感じさせます。ポインセチアはクリスマスシーズンを象徴する花で、その鮮やかな赤と緑のコントラストが冬の冷たさに彩りを添えています。この贈り物は、涌谷高校の職員や訪問者に癒しと喜びを与えるだけでなく、地域の人々の思いやりや絆を再確認させてくれる素敵な花です。



「職員玄関を飾るポインセチア」

【1月の予定】

- 1月 8日(水) 全校集会
- 1月16日(木) 1・2学年総合探究発表会
- 1月17日(金) 英語検定
- 1月18日(土) 大学入学共通テスト
- ~19日(日)
- 1月22日(水) おおさきジョブフェア 2学年
- 1月24日(金) テートDV防止教室
- 1月30日(木) 3学年総合探究発表会

「涌谷高校音楽部 クリスマスファミリーコンサート」12月24日(火)

11:00~・14:00~イオンスーパーセンター涌谷店で開催します。来場お待ちしております。

※令和7年1月18日(土)新春ファミリーコンサート(利府イオン)13:00~・15:00~ご期待ください